

ABSTRAK

Muhammad Wifqi Khoirin Nidzom, 126304212101, 2025. "*Persepsi Masyarakat Terhadap Pengajian Malam Senin Majelis Ta'lim Al-Ilyas Desa Winong Kecamatan Kedungwaru Kabupaten Tulungagung*". Skripsi, Program Studi Komunikasi dan Penyiaran Islam, Fakultas Ushuluddin Adab dan Dakwah, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung. Pembimbing: Clara Sinta Pratiwi M.Sos.

Kata Kunci: *Persepsi Masyarakat, Majelis Ta'lim.*

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh pentingnya mengetahui persepsi masyarakat terhadap suatu kegiatan dakwah termasuk dalam hal ini adalah majelis ta'lim, karena hal tersebut dapat menjadi indikator keberhasilan maupun tantangan dari sebuah kegiatan dakwah. Selain itu, persepsi tersebut juga berpengaruh terhadap partisipasi dan keberlanjutan kegiatan itu sendiri. Oleh karena itu, perlu dilakukan penelitian yang mendalam untuk mengetahui bagaimana masyarakat memaknai dan menilai kegiatan dari majelis ta'lim.

Penelitian ini bertujuan untuk: 1) mengetahui bentuk dari kegiatan pengajian malam Senin Majelis Ta'lim Al-Ilyas Desa Winong Kecamatan Kedungwaru Kabupaten Tulungagung. 2) menganalisis persepsi masyarakat terhadap kegiatan pengajian malam Senin yang diselenggarakan oleh Majelis Al-Ilyas di Desa Winong, Kecamatan Kedungwaru, Kabupaten Tulungagung.

Penelitian ini menggunakan pendekatan deskriptif kualitatif dengan jenis studi kasus. Data dikumpulkan melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi terhadap jamaah pengajian, serta *dai* pada majelis tersebut. Analisis data dilakukan menggunakan teknik analisis data model Miles dan Huberman, dimulai dari reduksi data, penyajian data, hingga penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa : 1) Bentuk kegiatan ini termasuk kedalam kategori dakwah *bil-lisan*, yakni penyampaian dakwah oleh *dai* secara langsung kepada mad'u melalui kata-kata (verbal), berupa kajian kitab kuning yang disampaikan secara langsung oleh ustadz Suyoto selaku *dai* dalam majelis ta'lim ini kepada jamaah, dengan menggunakan sistem pesantren. 2) Persepsi masyarakat terhadap Pengajian Malam Senin di Majelis Ta'lim Al Ilyas Desa Winong Kecamatan Kedungwaru Kabupaten Tulungagung adalah sangat positif, baik dari aspek kognitif, afektif, maupun konatifnya.

ABSTRACT

Muhammad Wifqi Khoirin Nidzom, 126304212101, 2025. ***“Public Perception of the Monday Night Recitation of Majelis Ta'lim Al-Ilyas Winong Village, Kedungwaru District Tulungagung Regency”***. Thesis, Islamic Communication and Broadcasting Study Program, Faculty of Ushuluddin Adab and Da'wah, Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University Tulungagung. Advisor: Clara Sinta Pratiwi M.Sos.

Keywords: *Community Perception, Majelis Ta'lim.*

This research is motivated by the importance of knowing the community's perception of a da'wah activity, including in this case the ta'lim assembly, because it can be an indicator of the success and challenges of a da'wah activity. In addition, these perceptions also affect the participation and sustainability of the activity itself. Therefore, it is necessary to conduct in-depth research to find out how the community interprets and assesses the activities of the majelis ta'lim.

This research aims to: 1) find out the form of the Monday night recitation activities of Majelis Ta'lim Al-Ilyas Winong Village, Kedungwaru District, Tulungagung Regency. 2) analyze the public perception of the Monday night recitation activities organized by Majelis Al-Ilyas in Winong Village, Kedungwaru District, Tulungagung Regency.

This research uses a descriptive qualitative approach with a case study type. Data were collected through observation, interviews, and documentation of the recitation congregation, as well as the *dai* in the assembly. Data analysis was carried out using the Miles and Huberman model data analysis technique, starting from data reduction, data presentation, to conclusion drawing.

The results showed that: 1) The form of this activity is included in the category of da'wah bil-lisan, namely the delivery of da'wah by the preacher directly to mad'u through words (verbal), in the form of yellow book studies delivered directly by ustadz Suyoto as a preacher in this ta'lim assembly to the congregation, using the pesantren system. 2) The public perception of the Monday Night Recitation at the Al Ilyas Ta'lim Assembly in Winong Village, Kedungwaru District, Tulungagung Regency is very positive, both from the cognitive, affective, and conative aspects.

الملخص

محمد وفقى خويرين نيدزوم، 126304212101، 2025. "التصور العام لتلاوة ليلة الإثنين في ليلة الإثنين في قرية تعاليم الياس وينونج، مقاطعة كيدونجوارو الفرعية، محافظة تولونججونج". أطروحة، برنامج دراسة الاتصال الإسلامي والإذاعة، كلية أصول الدين والأدب والدعوة، جامعة سيد علي رحمة الله الإسلامية الحكومية تولونغاغونغونغ. المشرف: كلارا سينتا براتيوي م. سوس.

الكلمات المفتاحية: التصور المجتمعي، مجلس التعظيم

إن الدافع وراء هذا البحث هو أهمية معرفة تصورات المجتمع المحلي للنشاط الدعوي، بما في ذلك في هذه الحالة التجمع الدعوي، لأنها يمكن أن تكون مؤشراً لنجاح النشاط الدعوي والتحديات التي تواجهه. بالإضافة إلى ذلك، تؤثر هذه التصورات أيضاً على مشاركة واستدامة النشاط نفسه. ولذلك، من الضروري إجراء بحث متعمق لمعرفة كيف يفسر المجتمع المحلي وقيم أنشطة مجلس التعظيم.

يهدف هذا البحث إلى: (1) معرفة شكل أنشطة تلاوة ليلة الإثنين في قرية ماجليس تعاليم الياس وينونج، منطقة كيدونجوارو، محافظة تولونججونج. (2) تحليل التصور العام لأنشطة تلاوة ليلة الإثنين التي يقيمها مجلس الإلياس في قرية وينونج، مقاطعة كيدونجوارو، محافظة تولونججونج.

. يستخدم هذا البحث منهجاً وصفيًا نوعيًا وصفيًا من نوع دراسة الحالة. وقد تم جمع البيانات من خلال الملاحظة والمقابلات وتوثيق جماعة التلاوة والداعي في الجماعة. تم إجراء تحليل البيانات باستخدام تقنية تحليل البيانات وفق نموذج مايلز وهوبرمان لتحليل البيانات، بدءاً من اختزال البيانات، وعرض البيانات، وصولاً إلى استخلاص النتائج.

أظهرت النتائج أن (1) أن شكل هذا النشاط يندرج ضمن فئة الدعوة إلى الله تعالى، أي إيصال الدعوة من قبل الداعية مباشرة إلى المصلين من خلال الكلمات (اللفظية)، على شكل دراسات الكتاب الأصفر التي ألقاها الداعية مباشرة في هذا التجمع الدعوي على المصلين باستخدام نظام البيزنطيين. (2) إن التصور العام لتلاوة ليلة الإثنين في جمعية آل إلياس تعاليم في قرية وينونج، مقاطعة كيدونجوارو، محافظة تولونججونج إيجابي للغاية، سواء من الناحية المعرفية أو الوجدانية أو الإدراكية.